



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes -Viernes 18 de Octubre de 2024 – N.º 1969



Mes de la Plena Inclusión

JORNADA “ENTRE TODOS JUGAMOS”

En la continuidad del programa establecido por el Mes de la Plena Inclusión, en la tarde del viernes en la Casa de la Cultura se desarrolló la jornada preparada por las instituciones ADAPED y El Faro.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.



18 de Octubre

- 1801 - Nace el General Justo José de Urquiza, político y presidente de la Confederación Argentina.
- 1832 - La Provincia de Tucumán firma el Pacto Federal.
- 1869 - Aparece en Buenos Aires el diario La Prensa, fundado por José C. Paz.
- 1872 - Se funda la ciudad de Posadas (Misiones).
- 1883 - Se crea el Observatorio Astronómico de La Plata.
- 1891 - Se funda el Banco de la Nación Argentina por el presidente Carlos Pellegrini.
- 1937 - Se inaugura en San Nicolás de los Arroyos (provincia de Buenos Aires) el Museo Biblioteca de la Casa del Acuerdo de San Nicolás.
- 1977 - Se incendia el Teatro Argentino de La Plata.
- 2007 - Abre la primera fase de la Línea H del subterráneo de Buenos Aires.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

Mes de la Plena Inclusión

JORNADA “ENTRE TODOS JUGAMOS”

En la continuidad del programa establecido por el Mes de la Plena Inclusión, en la tarde del viernes en la Casa de la Cultura se desarrolló la jornada preparada por las instituciones ADAPED y El Faro.



Durante todo el mes de octubre se fijó un calendario de actividades destacándose la próxima convocatoria el martes 22 a partir de las 9,30 horas en la Casa de la Cultura, la propuesta es: "La Crianza Respetuosa".

“ENTRE TODOS JUGAMOS”

“Una iniciativa que propuso la participación de todas las personas con discapacidad a través de la actividad lúdica, preparada por ADAPED y El Faro; invito a los destinatarios a desarrollar sus capacidades para el juego, la recreación, usando estos elementos y buscando el objetivo central: la inclusión, la autonomía de los participantes”.

Como en cada dinámica llevada a cabo por las entidades, invitadas por la Coordinación de Discapacidad, los juegos están dirigidos a los propios integrantes de las instituciones referidas con la inclusión a ser parte a las personas, jóvenes y adultos que

asisten a los espacios de la Coordinación.

El amplio espacio de la Casa de la Cultura sirvió para desplegar los elementos que ayudaron a cada una de las dinámicas presentadas para llegar a la meta de jugar entre todos.

La profesora Liza Kammerichs además de reconocer la capacidad creativa para desarrollar la actividad agradeció a Paulina Polo de ADAPED y a Cinthya Carnevale de El Faro.

CRIANZA RESPETUOSA

La próxima actividad está prevista para el martes 22 desde las 9,30 horas en la Casa de la Cultura, sobre la temática referida a la crianza respetuosa: “entendiendo a nuestros niños, destinado a padres, docentes, estudiantes y público en general”.

De esta manera prosigue el programa establecido para invitar a todos a trabajar por una sociedad inclusiva, buscando socializar las acciones de cada institución participante de estos espacios.



UN MUNICIPIO ABIERTO QUE TRABAJA EN EQUIPO

El intendente Mariano Hormaechea en declaraciones a un medio local hizo mención a las actividades desplegadas por el municipio, y con motivo de la cercanía de la fecha de celebración del Día de la Madre, hizo propicia la ocasión para enviar un afectuoso saludo a las madres.



“Generamos espacios de participación con el Pacto Goya que nos permite avanzar hacia el futuro, con crecimiento y desarrollo” afirmó Mariano Hormaechea.

CONFIANZA DEL VECINO

El intendente manifestó: “Nosotros hemos captado la confianza del vecino, del pueblo de Goya, donde se entendió la continuidad de un proyecto para buscar el crecimiento de la ciudad”.

“Desde nuestra administración nos propusimos tres ejes de gestión: desarrollo, modernización e inclusión social. Nos permitió avanzar en relación a obras, programas, esta convocatoria abierta a todas las instituciones de la ciudad, con el objetivo de escuchar sus planteos, aportes, volcado en este Documento Pacto Goya 2030. Una hoja de ruta que nos indicará cómo seguir creciendo y diseñando la ciudad a futuro; y donde hemos generado los espacios necesarios para que todos puedan realizar su aporte, su visión en ese sentido. Esto quedó reflejado en la última reunión mantenida con estos sectores sociales”, explicó.

AVANZAMOS EN EQUIPO

En la nota prosiguió: “En una relación desde el equipo municipal junto al Gobierno Provincial, fuimos avanzando hacia este proyecto de ciudad que venimos ejecutando y

queremos continuar desarrollando hacia adelante”.

“Los ejes de la gestión están visibilizados en las acciones, obras, lo que generamos desde la Municipalidad, con recursos propios, y/o con el acompañamiento del Gobierno Provincial para encarar obras de pavimentación, recuperación y revalorización de los espacios públicos, Programa Mita y Mita; pusimos el acento a las necesidades de la sociedad, como la inauguración de un Centro de Día vinculado a la salud mental”.

“Nos anima a afirmar que somos un Municipio Abierto que trabaja en equipo, es la forma más efectiva para el crecimiento de la ciudad”.

CARRERA SOLIDARIA Y SALUDO A LAS MADRES

Al final de la entrevista, Mariano Hormaechea destacó: “El trabajo de la Fundación Brilla Mujer en la contención, atención y asistencia a las personas que transitan por esta enfermedad compleja, esto que surgió del trabajo desde la Dirección de la Mujer y todas las áreas municipales, junto a la fundación, donde es muy buena la respuesta de los corredores. Son más de 370 participantes de la Primera Carrera Solidaria Rosa en un circuito callejero, por eso el compromiso de acompañar. Estaremos el sábado”, aseguró.

“Todos, el domingo anhelamos pasar en familia, por eso envío el saludo a todas las madres de la ciudad, que disfruten de un día tan importante, resignificando el rol de la mujer. Reitero el mejor de los deseos a las madres de Goya”, concluyó el intendente municipal.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

“YO CORRO POR VOS

La carrera cuenta con dos categorías: 3 km y 8 km, adaptadas para diferentes niveles de preparación. Ambas partirán desde el arco ubicado en la intersección de las calles Belgrano y Mariano I. Loza, desde donde los corredores emprenderán su travesía.



El trayecto incluye un recorrido por la Costanera, la calle 12 de octubre y Juan Esteban Martínez, para luego regresar por Belgrano, tomar la Avenida Madariaga y regresar por Colón. En este punto, los participantes se doblarán en la calle Luis Agote, continuarán por España y finalizarán en el arco de salida.

Quienes se animen al desafío mayor (8 km) extenderán su recorrido por la Avenida Sarmiento, luego continuarán por Caá Guazú, Wenceslao Fernández y España, para regresar finalmente al punto de partida. Este circuito abarca más zonas de la ciudad, brindando a los

corredores una experiencia completa por los lugares más emblemáticos de Goya.

Este sábado 19 de octubre, a partir de las 16 horas se llevará a cabo la primera edición de la carrera solidaria “Yo Corro por Vos”, un evento que reunirá a corredores locales y de toda la región en un gesto de apoyo y concientización sobre el cáncer de mama. Esta iniciativa, que forma parte de las actividades del Mes Rosa, busca visibilizar la importancia de la detección temprana y el acompañamiento a quienes luchan contra esta enfermedad.

El compromiso de los corredores y la comunidad en general ha sido notable, con una importante convocatoria que promete teñir de rosa las calles de Goya. Tanto los participantes como los espectadores se suman a esta causa solidaria que promueve no solo la actividad física, sino también la reflexión sobre la salud y el cuidado preventivo.

Desde la Municipalidad de Goya se agradece el apoyo de todos los que han colaborado en la organización y logística del evento, así como la comprensión de los vecinos por las posibles molestias ocasionadas en el tránsito. Se recomienda a quienes no participen de la carrera evitar circular por las calles afectadas durante el desarrollo de la misma para garantizar la seguridad de todos los asistentes.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

15° ENCUENTRO DE CIGARROS Y PUROS



Las Postulantes al reinado del encuentro se preparan y capacitan para asumir el desafío de representar este encuentro que rescata los valores de la tradicional cultural y la producción tabacalera de la región.



Las jóvenes fueron convocadas en la tarde del jueves en la Casa de la Cultura, acompañadas de la actual reina Agostina Arriola, la presidente de la Cooperativa Alma de Tabaco Carmen Merlo, Mónica Rojas en representación de la Secretaría de Turismo y la directora de Recursos Naturales Adriana Gómez Arizaga. En la reunión se explicó a las postulantes el sistema de la elección, las capacitaciones a brindarse, siendo el próximo lunes la primera capacitación para las aspirantes al

reinado del encuentro de Cigarros y Puros.

Durante la charla mantenida en la Casa de la Cultura, se recordó que el próximo 15 de noviembre es la fecha de la elección de la reina, mientras que el 15º Encuentro se desarrollará los días 14, 15 y 16 de noviembre, en el Multiespacio Ferial de Costa Surubí.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

NOCHE DE LOS MUSEOS

El director de Cultura Manuel Zampar mantuvo una reunión organizativa con los guías urbanos de Payé Turismo para planificar la “Noche de los Museos”, evento donde confluye la historia y la cultura, que se realiza en muchas ciudades importantes de la Argentina, y que en Goya se concretará el próximo 2 de noviembre.



En la mañana del viernes, en el citado espacio, el director de Cultura avanzó con los guías de turismo Celestina Genes, Patricia Benetti y Javier Gauto en la organización y diagramación de los más de 10 sitios histórico culturales de la ciudad que incluirá en su itinerario esta edición de la Noche de los Museos.

El recorrido, como en la edición anterior, podrá realizarse a bordo de un colectivo dispuesto para tal fin.

Este año se incorporan al recorrido a realizarse el 2 de noviembre, nuevos sitios de interés, y se prevé detalles de interés para los participantes.

OPERATIVO MÉDICO ASISTENCIAL EN LA ZONA RURAL



En la jornada del viernes, en la 3ª Sección en el domicilio de Hernán Zoni se realizó un nuevo dispositivo médico asistencial. Con el objetivo de reforzar la atención primaria de la salud el equipo de APS municipal junto al médico, enfermeros y personal de farmacia, efectuaron los controles correspondientes en presión arterial y esquemas de vacunación de calendario, recibiendo las consultas de los vecinos de la zona rural, entregando en los casos



necesarios el respectivo medicamento. Por su parte, el personal de la Delegación Goya de Desarrollo Social, posterior al relevamiento de la situación socio-económica, corroborar datos del grupo familiar procedió a la distribución de los Módulos Alimentarios.

La semana que viene continuarán los operativos médicos asistenciales en los diferentes parajes de la zona rural.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

JUEGOS CULTURALES EL ARTE CORRENTINO ECHÓ RAÍCES DE IDENTIDAD EN YTUZAINGÓ

La delegación goyana retornó con premiaciones en las disciplinas Cuento y Danza.



La edición 19 de los Juegos Culturales Correntinos llegó a término con la instancia provincial realizándose en la ciudad de Ytuzaingó, y siendo protagonistas representantes de 25 municipios en un amplio abanico de disciplinas artísticas; desde las cuales se ofrecieron propuestas en torno al eje temático “Raíces de identidad”.

Las presentaciones iniciaron a primera hora de la mañana, y una vez arribadas todas las delegaciones se concretó el acto oficial de apertura con la presencia de autoridades locales, provinciales y de los municipios presentes, entre ellos Goya, representado en la figura del director de Cultura Manuel Zampar.

Hernán Molina, coordinador de los Juegos Culturales, destacó que más de 3.000 participantes fueron parte este año del evento cultural, provenientes de alguno de los 38 municipios involucrados en los 5 selectivos regionales.

Sobre los juegos culturales, lo valoró como “semillero de futuros artistas”.

Por su parte, el intendente de Ytuzaingó Juan Pablo Valdés, quien estuvo observando atento la puesta en escena de la adaptación de “La

Escoba”, obra del correntino Mauro Santamaría que interpretó el grupo de teatro goyano “Los de Fierro”, se valió del mensaje reflexivo de esta teatralización para introducir su bienvenida y sobre todo destacar el arte como transmisor de mensajes y de los valores e identidad correntina.

A su turno, la presidente del Instituto de Cultura de Corrientes Beatriz Kunin, en una rápida mirada retrospectiva de estos casi 20 años de los juegos Culturales destacó a quiénes lo han mantenido vivo. En este aspecto puso de relieve la “disponibilidad desde el gobierno para mostrar, donde sea necesario, las raíces de nuestra identidad”.

Kunin, al igual que Valdés, encontró en la obra de teatro goyana un mensaje digno de destacar. “Esta última obra (de Goya) nos muestra cómo debemos ser y hacer para que todos construyamos la provincia que nos merecemos”, dijo.

En el interludio previo a la lectura de los resultados, el secretario de Cultura de Ytuzaingó, Alfredo Ojeda, enalteció al arte y entre las funciones de este lo valoró como “espacio de contención”. “El arte sana, salva, cura. El arte siempre está presente como una cuestión de bálsamo”, añadió en sus conceptos.

Tras conocerse los resultados y antes de emprender el retorno, el director de Cultura de Goya Manuel Zampar expresó palabras agradecidas para todos los que representaron a nuestra ciudad en esta instancia provincial. Puso en valor a todos aquellos otros



que fueron parte de las instancias anteriores, y al arte como medio de expresión, canal de cultura, espacio de crecimiento personal que se afianza y que se expresa saludablemente en múltiples expresiones a lo largo de todo el año en la ciudad. “Ver a nuestros jóvenes con la calidad con que expresan su arte no hace más que reafirmar el interesante semillero que tiene Goya en este campo de la música, el canto, el teatro, la pintura, la narrativa, la fotografía...; y cuando además vemos como se destacan también los adultos mayores, comprendemos la importancia que tiene el arte en la vida de los goyanos. Realmente emociona”, aseguró.

GANADORES GOYA

La delegación goyana retornó con premios en la disciplina Danza y Cuento, ambos categoría sub18. Los protagonistas son:

Joaquín Ezequiel Brest y Naiara Anabella Espíndola, Danza,

Sub 18. Lograron a la vez el pase a la final del Pre Chamamé.

Fabiana Agustina Avalo, Cuento, Sub 18; alumna del colegio secundario “Gregoria Morales” quien recibió su reconocimiento de manos del coordinador de los Juegos Culturales en Goya, Lisandro Stalla.

MUNICIPIOS PARTICIPANTES

De los 38 municipios que participaron en la totalidad de los Juegos Culturales Corentinos, 25 llegaron a la instancia final. Ellos son: 9 de Julio, Bella Vista, Caa Cati, Chavarría, Colonia Liebig, Pando, Concepción, Corrientes, Empedrado, Esquina, Gobernador Virasoro, Goya, Ita Ibate, Itati, Ytuzaingó, Mercedes, Mocoretá, Paso de la Patria, Paso de los Libres, Saladas, San Isidro, San Luis del Palmar, San Miguel, San Roque, Santo Tomé.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya

XIV ESTUDIANTINA RURAL 2024

El intendente Mariano Hormaechea participó del acto inaugural del encuentro de los estudiantes secundarios de la zona rural en el Predio Ferial de la Sociedad Rural de Goya.



Durante la jornada del viernes en el predio de la Sociedad Rural se desarrollaron las actividades deportivas, recreativas y elección de la nueva reina de la Estudiantina Rural.

Este encuentro destinado a generar un espacio de encuentro entre los jóvenes estudiantes de los establecimientos educativos de la zona rural albergó a estudiantes provenientes de la Escuela Agrotécnica Mercedes Cossio, el Colegio Secundario Buena Vista, sede central y sus extensiones áulicas ubicadas en Stella Marys, San Gregorio, Pago Redondo, El Cocalito,

Campo Morato, quienes pudieron competir en las disciplinas deportivas de vóley masculino y femenino sub 15, categoría libre, y mixto; fútbol masculino y femenino sub 15 y libre; completando el juego de truco en sub 15 y libre.

La ceremonia inaugural dio inicio con el ingreso de la Bandera de Ceremonia, las delegaciones estudiantiles, para posteriormente entonar las estrofas del himno nacional argentino.

Seguidamente el rector del colegio anfitrión, profesor Martín Vázquez, en su discurso agradeció la colaboración del Municipio de Goya por el aporte desde varias áreas municipales, como Deportes, Juventud, Salud, destacó el apoyo logístico con el servicio de higiene urbana y la unidad móvil de APS junto al equipo de Emergencia.

El rector agradeció la presencia del intendente municipal Mariano



Hormaechea y la predisposición en permitir la ayuda necesaria para la realización de esta “fiesta de los estudiantes”, para remarcar que no es solo el deporte y la elección de la reina sino el mayor objetivo es que “sea un encuentro de los jóvenes, que puedan tener el espacio de compartir y afianzar vínculos con sus docentes”.

Al final de sus palabras reconoció la facilidad brindada por la Sociedad Rural en ceder su predio ferial para la estudiantina, expresando a su vicepresidente Daniel Fernández el agradecimiento por “permitirnos usar las instalaciones para este encuentro”.

Del mismo modo, de manera coincidente el viceintendente de San Isidro y el ruralista Daniel Fernández, alentaron a los jóvenes a disfrutar del espacio y de los momentos de recreación y deporte preparados para ellos.

MARIANO HORMAECHEA

El intendente Mariano Hormaechea agradeció la invitación y manifestó su alegría “de compartir junto a los jóvenes este encuentro; los felicito por la iniciativa de mantener todos estos años la Estudiantina Rural”.

“Es un gran trabajo de los docentes, estudiantes para aprovechar los espacios creados. Nosotros entendemos que es fundamental posibilitar estos encuentros, por eso el apoyo desde las áreas municipales que han hecho su aporte para la fiesta. Solo me resta invitarlos a disfrutar de su estudiantina y sepan que pueden contar con nosotros”.

Junto al intendente participaron de la ceremonia inaugural el secretario de Gobierno Pablo Fernández; los Directores de Deporte Alejandro Lago, de Juventud Gastón Espinosa y el Coordinador de la Comunicación Digital Juan Pablo Martínez.

Formaron parte de la inauguración el vicepresidente de la S.R.G. Daniel Fernández y el viceintendente de San Isidro Javier Pereira, docentes, estudiantes y público en general.

DEPORTE, RECREACIÓN Y ELECCIÓN DE REINA

El desarrollo de las competencias se prolongó hasta horas de la tarde, para dar lugar a la elección y coronación de la reina de la Estudiantina Rural.

Como jurado de la elección de la reina participaron el secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros y la directora de Derechos Humanos Gisella Dezorzzi.

Acompañaron la gala de elección el intendente de San Isidro Carlos Martínez junto a funcionarios de ese municipio.

Además de la presencia de la anterior Reina, Tamara Pereira, la jornada de elección contó con la Reina de la Estudiantina de Goya Brisa Martínez, el Rey Santiago Arias y la Reina de la Estudiantina de San Isidro Susana Aranda.

Tras el desfile en dos oportunidades por parte de las postulantes, Lucía Zapata de la Escuela Agrotécnica Mercedes Cossio, Valentina Eliana Brest de la Extensión Áulica Stella Maris, Itati Acosta de la Extensión Áulica Campo Morato, Florencia Espíndola de la Extensión Áulica San Gregorio y Johana Zárate del Colegio Secundario Buena Vista, el jurado dio el dictamen siendo electas reina y princesas las siguientes jóvenes.

Reina: Valentina Brest. 1ª Princesa: Johana Zárate, y 2ª Princesa: Florencia Espíndola. Los miembros del jurado, Julio Canteros, Gisella Dezorzzi y Antonella Fernández, junto al rector del Colegio, Martín Vázquez, y el intendente de San Isidro Carlos Martínez, procedieron a colocar los atributos a la reina y sus princesas.

De igual modo, concluida la coronación de la reina se procedió a la premiación de las actividades deportivas en las diferentes disciplinas y categorías.

Otro de los aspectos a resaltar durante la jornada fue que la Dirección de Juventud de la Municipalidad de Goya realizó varios sorteos para regalar diferentes obsequios.



El anuncio de los coordinadores de los colectivos anunciando su partida hacia cada uno de los parajes del Departamento Goya indicaba el final de una nueva edición de la Estudiantina Rural.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya

Se correrá el 3 de noviembre:

LA 9ª EDICIÓN DE “LA NEIKE” FUE ANUNCIADA ESTE VIERNES

Este viernes a la mañana, en el Salón de Acuerdos de la Municipalidad de Goya se convocó a los medios de Prensa para informar de la próxima cita deportiva a llevarse a cabo el domingo 3 de noviembre a partir de las 8 en el Golf Club.

Durante la presentación, los organizadores brindaron detalles sobre las rutas del raid y sus diferentes distancias, premios y las actividades adicionales.

Se informó -asimismo- que este año nuevamente, las distancias establecidas para la competencia serán de 7, 12 y 21 kilómetros, ofreciendo así opciones para corredores de diferentes niveles de experiencia y habilidad.

Del panel de anuncios participaron el Intendente Municipal Mariano Hormaechea; Secretario de Gobierno, Pablo Fernández; Secretario de Turismo, Sebastián Candia; el Director de Deportes, Alejandro Lago y los organizadores de este encuentro, Raúl Martínez, Miriam Amores y Lila Silvestri.



ORGANIZADORES

La ronda de oradores fue abierta por la profesora Lilia Silvestri quien agradeció a Hormaechea el recibimiento y adelantó algunos aspectos organizativos.

Hizo referencia a que desde la organización están trabajando con la

mayor responsabilidad, “atendiendo que el circuito sea lo más lindo posible y en etapa final de la organización”.

Por su parte Miriam Amores hizo un racconto del crecimiento exponencial edición tras edición de este encuentro que ya se convirtió en uno de los más importantes del NEA en la disciplina running.

El doctor Raúl Martínez matizó la presentación de la carrera comentando lo desafiante del recorrido que pone a prueba la resistencia y determinación de los atletas.

“Lo importante es que la gente corra seguro, disfrutando de la belleza y colorido de nuestro paisaje, que es muy lindo, donde realmente se nota un color espectacular dentro de todo lo que es la naturaleza que nos da Goya junto con carolina”.

Los corredores estarán asistidos por un completo equipo de salud con móviles y ambulancias dispuestos en diferentes puestos sanitarios sobre el recorrido. Es así que colaborarán gente del Ministerio de Salud, Hospital Regional, Bomberos de Goya y de Carolina, equipos del municipio como Tránsito, Deportes y otras áreas.

“Hasta este viernes había casi 500 corredores inscriptos y creemos que vamos a llegar al cupo que habíamos puesto a principios de año porque todavía falta” indicó Martínez.



TURISMO Y DEPORTES

El deporte y turismo se ha convertido en los elementos más característicos y cada vez más demandados de nuestra sociedad.

El producto turístico y deportivo ofrece la oportunidad de viajar combinando a la vez la práctica de actividades físicas.

En este aspecto puso el foco Martínez al referirse a esta oportunidad como inmejorable para seducir al turista deportivo a visitar la región.

“Significa mucho esta movida para Goya como turismo, para este sector de servicio que tiene la ciudad” concluyó.



El secretario de Turismo, Sebastián Candia se sumó a este concepto de Martínez “es lo que nosotros buscamos, replicar nuestra esencia, nuestra cultura, nuestra fauna, nuestros atractivos en general, es una excelente herramienta de promoción turística...el deporte genera un dinamismo económico en la ciudad que nosotros tenemos que seguir aprovechando, así que invito a todos los operadores turísticos que podamos ofrecerles algo más que la carrera, porque Goya tiene mucho para dar y estamos trabajando en ese sentido, así que bienvenidos a todos los corredores, les deseo muchísimo éxito” cerró.

Los interesados en inscribirse para participar lo pueden hacer al link www.laptime.com.ar, adelantaron que el costo para correr 7 k es de 30 mil pesos, 12k 35 mil pesos y 21k 40 mil pesos. Estos valores se mantendrán hasta el 1 de noviembre.

INTENDENTE HORMECHEA

“La Neike es una carrera que está instaladísima en la ciudad y en toda la provincia, seguramente corredores de otras provincias se sumarán para disfrutar de la carrera que yo mismo he participado, es muy interesante, la experiencia, es muy linda, sin dudas que el municipio de Goya viene generando estos lazos con grupos de organizadores queriendo traer estas actividades a la ciudad”, dijo el jefe comunal.

“Nosotros desde la municipalidad intentamos generar este tipo de relaciones y lazos de trabajo en equipo para lograr un calendario turístico que es lo que nosotros buscamos permanentemente y que venimos potenciando en nuestra gestión puntualmente en cuanto al turismo, revalorizando, tratando de reincorporar servicios, infraestructura, convocando a emprendedores e inversores que vengan a la ciudad”.

Finalmente, el intendente destacó el éxito que va a tener la carrera por su nivel de convocatoria, por la calidad y esmero en la organización “y nosotros seguiremos apoyando, trabajando juntos, porque es un atractivo más que tiene la ciudad de Goya” finalizó.

Luego de las palabras de Hormaechea, se dio paso a la ronda de preguntas de los hombres y mujeres de la prensa local a los organizadores.

ESTE VIERNES ATENDIÓ IPS SEGUROS EN GOYA



Este viernes en horas de la mañana personal de IPS estuvo atendiendo en las oficinas de la Delegación Goya del Instituto de

Previsión Social. Las consultas estuvieron enfocadas principalmente a personal del Seguro, jubilados y pensionados dependientes de la caja previsional de Corrientes.

“La atención se realizó en forma normal, las personas fueron atendidas por orden de llegada” informó el interventor de este organismo, Héctor López.

DIRECCIÓN DE FORTALECIMIENTO FAMILIAR SIGUE IMPULSANDO EL PROGRAMA MAYOR CONECTIVIDAD

La Dirección de Fortalecimiento Familiar sigue impulsando el programa Mayor Conectividad recorriendo distintos centros de adultos. Se dan clases interactivas de enseñanza, manejo de celulares y aplicaciones. Además, se habilitaron charlas de guía sobre nutrición saludable y ahora se acompaña con actividades físicas todo en beneficio del adulto mayor.



La actividad física en adultos mayores tiene numerosos beneficios para la salud física, mental y emocional.

Esta oficina, a cargo de Silvina Ramírez, acompaña con todo el equipo del municipio, en algunas

situaciones articulan con otros organismos, no solo municipales, buscando siempre asistir de la mejor manera posible siempre con el compromiso de escuchar y estar cerca de las familias y en este caso en particular junto a nuestros adultos mayores.

Día de la Madre:

MUNICIPIO DE GOYA Y ESTRELLAS AMARILLAS CONCIENTIZAN ACERCA DEL USO DEL CASCO

En el marco de este próximo Día de la Madre, la ONG Estrellas Amarillas prepara un mensaje concientizador para todas las familias. Lo hace a través de un trabajo audiovisual a cargo de la Dirección de Prensa.



En esta fecha tan sensible para todas las familias, el organismo encabezado por Viviana Canaparro

busca generar conciencia sobre la importancia de la seguridad vial y recordar a aquellos hijos que perdieron la vida en siniestros viales.

Lo harán a través de un mensaje corto y conciso que se podrá ver por canal de cable local y las redes, donde el principal objetivo es contribuir a una mayor comprensión de los riesgos que asume el conductor de moto cada vez que sale a la calle conduciendo sin casco, comprometiendo, no solo la vida de este, sino que, en caso de un accidente fatal, la tragedia familiar que supone la pérdida de un miembro.

La invitación es acompañar esta iniciativa viralizando este video y trabajar juntos por un tránsito más seguro.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina